

(Se abre la sesión a las 10 horas y 2 minutos).

El Sr. **PRESIDENTE**: Buenos días, señorías. Se abre la sesión. Comenzamos con el primer punto del orden del día, que son las preguntas de respuesta oral dirigidas al Gobierno. Les recuerdo que, según establece el artículo 193 del Reglamento, el tiempo para la tramitación de cada pregunta es de seis minutos a repartir entre el diputado o diputada que la formula y el miembro del Gobierno que contesta. Comenzamos con las preguntas dirigidas a la presidenta del Gobierno.

PCOP-1871(XIII)/2023 RGEP.14801. Pregunta de Respuesta Oral en Pleno de la diputada Sra. Monasterio San Martín, del Grupo Parlamentario Vox en Madrid a la Sra. Presidenta del Gobierno, con el siguiente objeto: ¿Cuáles son las prioridades de su Gobierno para el próximo año en materia de economía?

Para la formulación de la primera, tiene la palabra la señora Monasterio San Martín, del Grupo Parlamentario Vox en Madrid.

La Sra. **MONASTERIO SAN MARTÍN** *(Desde los escaños.)*: Gracias, presidente. Buenos días, señorías. La Comunidad de Madrid, el Gobierno de la Comunidad de Madrid que usted preside, señora Ayuso, ha presentado los presupuestos con más gasto público de la historia y, no solo eso, sino que, por primera vez no gobernando un partido de izquierdas, sube usted los impuestos a los madrileños, y no será porque le falta recaudación, porque se jactan de recaudar y ahora va a recaudar también patrimonio con casi 600 millones. Y no nos ha contado cómo va a compensar esa confiscación de ahorros de todos los madrileños; todavía no lo sabemos. Lo que sí sabemos es que ustedes van a subir los sueldos a los diputados, los sueldos a los cargos públicos y además aumentan las subvenciones a los partidos políticos con el voto en contra de Vox. Y, no solo eso, no solo aumenta el gasto público y aumentan los impuestos, sino que también interviene la televisión pública e interviene la Cámara de Cuentas y el Consejo de transparencia. Claro, si a uno le dijeran: "un Gobierno que aumenta el gasto público, que aumenta los impuestos a los contribuyentes e interviene las instituciones, ¿qué es?", yo diría: es un gobierno socialista, ¡y resulta que ustedes son liberales! *(Aplausos.)* No lo entendemos; por eso, le vengo a preguntar: ¿cuáles son las prioridades de su Gobierno para el para la próxima legislatura en materia económica? Muchas gracias.

El Sr. **PRESIDENTE**: Gracias, señoría. Señora presidenta, tiene la palabra.

La Sra. **PRESIDENTA DE LA COMUNIDAD** *(Díaz Ayuso.- Desde los escaños.)*: Gracias, presidente. Señorías, nuestras prioridades son buscar el pleno empleo, ayudar a quienes crean este empleo, seguir bajando impuestos, austeridad en el gasto, seguir atrayendo inversiones y grandes eventos, y también tener que defendernos de muchas de las mentiras que no deja de repetir semana a semana. Es lo que hay. Gracias. *(Aplausos.)*

El Sr. **PRESIDENTE**: Gracias, señora presidenta. Señora Monasterio, su turno de réplica.

La Sra. **MONASTERIO SAN MARTÍN** (*Desde los escaños.*): Señora Ayuso, no me ataque con las mentiras y deje usted de pactar con el Partido Socialista, que acaba de pactar con los herederos de Bildu. (*Aplausos.*) Y, mire, si usted de verdad estuviera centrada en lo que hay que hacer para... (*Rumores.*)

El Sr. **PRESIDENTE**: Silencio, señorías. Silencio, señorías.

La Sra. **MONASTERIO SAN MARTÍN** (*Desde los escaños.*): ... conseguir sacar a Sánchez del Gobierno, lo que tendría que estar haciendo es reduciendo el gasto público, bajando los impuestos, eliminando el impuesto de sucesiones entre hermanos, bajando el IRPF drásticamente, eliminando las subvenciones a los sindicatos, que son socios de los golpistas, ide los golpistas!; reduciendo el gasto en Telemadrid para poder tener recursos para hacer viviendas para nuestros jóvenes, que no tienen vivienda; dejando de financiar la Casa Árabe y quizás financiando un poco más la Casa Sefard; ayudando a políticas de natalidad que sean por renta y no por edad, y ayudando y mejorando la educación, los sueldos de nuestros profesores, para que tengan gran motivación para sacar adelante a nuestros niños... (*Rumores.*)

El Sr. **PRESIDENTE**: Silencio, señorías, por favor. Un momento, señora Monasterio. Silencio, señorías, por favor, es que no se oye a la señora diputada. Siga, por favor.

La Sra. **MONASTERIO SAN MARTÍN** (*Desde los escaños.*): Gracias, presidente. Señorías, yo entiendo que les molesta lo del pacto con los herederos de ETA, ipero es la verdad de lo que han hecho todos ustedes! (*Aplausos.*) Con lo cual, señora Ayuso, abandone usted a los que pactan con los herederos de ETA, no saque nada más con el señor Lobato aquí metiendo la mano, aunque usted me insulte en todos los plenos, y saquemos adelante un Gobierno que baje impuestos, que reduzca gasto público, que proteja a las familias y que acabe... (*Aplausos.*)

El Sr. **PRESIDENTE**: Gracias, señoría. Señora presidenta, tiene la palabra.

La Sra. **PRESIDENTA DE LA COMUNIDAD** (*Díaz Ayuso.- Desde los escaños.*): Gracias, presidente. Mire, señoría, todas nuestras políticas van destinadas a crear puestos de trabajo; de hecho, nunca había habido tanta gente en Madrid trabajando como ahora, centrándonos especialmente en la digitalización, que nos va a ayudar, sin duda, a esa creación de empleo, y atrayendo centros de datos, empresas, congresos...

Hemos dinamizado como nunca la Formación Profesional: hemos creado más de 27.000 plazas públicas nuevas; muchas van a ir destinadas a buscar a esos nuevos profesionales. También a través de nuestro nuevo campus de Formación Profesional Dual, que conecta a las empresas con los demandantes de empleo ide calidad! Estamos impulsando políticas de empleo joven; en esta ocasión vamos a destinar más de 100 millones de euros para ayudarles. Vamos a poner el primer centro de emprendimiento senior en Getafe. Estamos destinando también recursos para un bono en formación. Estamos ayudando a las personas que crean el empleo, es decir, los autónomos y los empresarios; de hecho, creamos 68 empresas al día en Madrid, así ha sido durante este año. Y estamos destinando a

otros 66 millones de euros a tarifas planas, a la tarifa cero para los nuevos autónomos, para las pequeñas empresas, para ayudarles en la capacitación digital; hemos destinado otros 3 millones de euros para ayudar a los comercios, estamos reforzando la industria con nuevas líneas de ayudas para mejorar su competitividad, adquirir naves, maquinarias, sistemas de inteligencia artificial...

Seguimos bajando los impuestos, por mucho que usted mienta, y por eso hemos deflactado todos los tramos del IRPF y el año que viene todos los madrileños volverán a ver cómo rebajamos de manera histórica el IRPF en nuestro tramo autonómico. Y el impuesto de grandes fortunas, en lugar de dejar que esta recaudación vaya para el independentismo catalán y todo aquello que se está malgastando en España, se revertirá en forma de deducciones fiscales e incentivos para la economía madrileña.

Sobre la austeridad, miren, nosotros tenemos un presupuesto realista, austero; un Gobierno de tan solo nueve consejerías, probablemente el más austero de España; no generamos déficit, no generamos deuda, no malgastamos el dinero de todos los madrileños.

Seguimos atrayendo inversiones y hay grandes eventos, por ejemplo, a través de Invest in Madrid, con nuevas campañas para fomentar las inversiones en Madrid; somos la región que está más de moda que nunca; tenemos el cuarto recinto que más vende entradas de conciertos en el mundo; somos el tercer destino turístico del mundo y también somos los que estamos peleando, y en soledad, por atraer la Fórmula 1. También somos el mejor destino de ocio y, por tanto, somos los que, a pesar de sus discursos, trabajamos con austeridad y con rigor, pensando en la economía y en el empleo. Gracias. *(Aplausos)*.

El Sr. **PRESIDENTE**: Gracias, señora presidenta. Pasamos a la siguiente pregunta.

PCOP-2288(XIII)/2023 RGEP.16672. Pregunta de Respuesta Oral en Pleno del diputado Sr. Lobato Gandarias, del Grupo Parlamentario Socialista a la Sra. Presidenta del Gobierno, con el siguiente objeto: ¿Qué planes tiene el Consejo de Gobierno para la mejora de la red de transporte público de la Comunidad de Madrid?

Para la formulación de la misma, tiene la palabra el señor Lobato Gandarias, del Grupo Parlamentario Socialista.

El Sr. **LOBATO GANDARIAS** *(Desde los escaños.)*: Muchas gracias, presidente. Señora Ayuso, cada mes en Madrid hay 140 millones de desplazamientos en transporte: el 15 por ciento en Cercanías y el 85 restante entre las redes de metro y autobuses interurbanas, que son de su competencia, y en la EMT, que es competencia del señor Almeida. Para usted, señora Ayuso, 700 incidencias de Cercanías en 2023, ieso es un castigo del Gobierno de España a Madrid!, pero 4.400 en el año 2017, en el que gobernaba el Partido Popular, eso no merecía una mínima preocupación de la Comunidad de Madrid. Porque es verdad que usted, iusted no falla!, isu Cercanías es infalible!, la única

línea que usted gestiona tiene cero incidencias, cero retrasos, cero descarrilamientos, 200 millones de todos madrileños tirados a la basura y aún no ha llegado ni un tren a Navalcarnero, señora Ayuso, ini un tren ha llegado! (*Aplausos.*) ¡Así es imposible fallar! ¡No hay fallos! Mire, para usted, que se rompa una aguja de una vía de tren, ieso es un ataque de Pedro Sánchez a Madrid, hombre!; ahora, que ustedes construyan una línea de metro sin informes, con prisas electorales y se estén hundiendo cientos de casas, ieso son cosas de gestión! Así lo ve usted, señora Ayuso; pues esto en mi pueblo lo llaman tener la cara de cemento armado. (*Aplausos.*) ¡Eso es lo que es!

Que los madrileños no tengan la conexión por autobuses exprés que yo propuse entre ciudades metropolitanas de Madrid tiene un nombre: Isabel Díaz Ayuso; que se hayan gastado más de 70 millones en una autopista fantasma abandonada tiene un nombre: Partido Popular; que los vallecános hayan estado meses sin su metro porque no han querido hacer las obras de noche y que en Entrevías en 2023 no haya parada de metro tiene un nombre: Isabel Díaz Ayuso; que no estén los intercambiadores de Valdebebas, de Conde Casal y de Legazpi es su responsabilidad, señora Ayuso. Porque en política hay gente que se dedica a insultar y hay gente que se dedica a proponer, y está claro quién es usted y quién soy yo, señora Ayuso. (*Rumores.*)

El Sr. **PRESIDENTE**: Silencio, señorías.

El Sr. **LOBATO GANDARIAS** (*Desde los escaños.*): Usted habla de Fórmula 1 y yo hago propuestas de transporte público, señora Ayuso. Es muy positivo que venga la Fórmula 1, ¡por supuesto!, pero no se crea que paseándose en un descapotable rojo por delante del Zandal va a ocultar su despilfarro, su nefasta gestión ni su falta de respeto y de educación (*Aplausos.*), ¡no se crea eso porque no va a ser así!

Mire, hoy he leído algo que me ha recordado a su antecesora, a Cristina Cifuentes: usted se dedica a pleitear contra el Consejo de Transparencia de esta Cámara para impedir que se conozca su expediente académico, ¡con lo que ha dicho usted de otros! Usted habla de dictadura en España y aquí nos trae, por la puerta de atrás, la eliminación del Consejo de Transparencia y de la Cámara de Cuentas, ¿qué quiere ocultar?... (*Aplausos.*)

El Sr. **PRESIDENTE**: Gracias, señoría. Señora presidenta, tiene la palabra.

La Sra. **PRESIDENTA DE LA COMUNIDAD** (Díaz Ayuso.- *Desde los escaños.*): Gracias, señoría. Como me pregunta por la mejora de la red de transportes, yo le contesto sobre carreteras. Estamos ampliando carriles y mejorando una parte importante de la red, eliminando, por ejemplo, puntos negros. Tenemos un nuevo reglamento de VTC y del taxi, y cifra récord de usuarios en la red de metro, uno de los más accesibles del mundo y mejor valorado por sus usuarios. Tenemos una flota de autobuses cada vez menos contaminantes y que llega a más puntos de toda la comunidad. Estamos sobre la licitación y construcción de cuatro nuevos intercambiadores en la región. Estamos impulsando los autobuses de uso prioritario, los BUP, en las zonas jóvenes, las nuevas, donde estos desarrollos urbanísticos nos piden gestionar a más velocidad la accesibilidad al transporte. Tenemos las tarifas más asequibles que existen, desde luego, teniendo en cuenta el número de estaciones y comparándolo con

cualquier otro suburbano del mundo. Fomentamos el taxi a demanda para que las zonas que están más incomunicadas de la región puedan acceder a ello. Estamos unificando las tarifas para que la red sea más asequible y equitativa; simplificamos ya en este 2024 el billete sencillo de metro. Vamos a implementar la gratuidad para personas que tienen un grado de discapacidad de más del 65 por ciento. Vamos a destinar 720 millones de euros en infraestructuras. Vamos a terminar la ampliación de la línea 3 a El Casar y a impulsar la 11 para cruzar todo Madrid y a llevar la línea 5 a la Alameda de Osuna y al aeropuerto.

Y decirle, señoría, que yo no he construido un solo kilómetro de metro para tirar nada de nadie, todo lo contrario, estoy poniendo todo lo que me permite el máximo legal para ayudar a las personas afectadas por la línea de San Fernando de Henares, que, como bien sabe, aunque tanto omite, es una situación que yo no he provocado. No se hacen obras de noche y luego se reincorpora la vida normal durante el día, señorías, no sea tan maniqueo.

Miren, yo claro que me tengo que defender de la gestión que se está realizando en las Cercanías, porque incluso su ministro, que no ha dejado de insultar en todo momento... ¿Sabe usted la expresión de "tiene más peligro que un mono con dos pistolas"? Pues ahora se va a decir: tiene más peligro que Óscar Puente con el Twitter. Pues este señor, que no ha dejado de insultar, intentó incluso a mí implicarme con supuestos sabotajes hasta que periodistas de la propia Sexta tuvieron que callarle la boca porque nos llevaba a una crisis institucional sin precedentes.

Durante las primeras incidencias yo no decía nada, durante años yo lo único que he pedido es que el Gobierno invierta más en Cercanías, nada más que eso. ¿Qué pasa? Que cuando ya hemos llegado a las 1.500 incidencias en tres años es cuando nosotros tenemos que decir de una vez por todas que apliquen el plan de Cercanías que estaba pendiente para ayudar a los usuarios. Y no estamos haciendo más que eso: pedimos que lleven el AVE al aeropuerto y estamos, sobre todo, trabajando, bueno, pues para intentar ayudar a tantas personas que se quedan con estas incidencias descolgadas.

Señoría, miren los tonos, las formas y los insultos y verán que no proceden de este Gobierno. Gracias. (*Aplausos*).

El Sr. **PRESIDENTE**: Gracias, señora presidenta. Pasamos a la siguiente pregunta.

PCOP-1766(XIII)/2023 RGEP.14421. Pregunta de Respuesta Oral en Pleno de la diputada Sra. Bergerot Uncal, del Grupo Parlamentario Más Madrid a la Sra. Presidenta del Gobierno, con el siguiente objeto: ¿Cómo valora el gobierno la política en materia de vivienda de la Comunidad de Madrid?

Para la formulación de la misma, tiene la palabra la señora Bergerot Uncal, del Grupo Más Madrid.

La Sra. **BERGEROT UNCAL** (*Desde los escaños.*): Gracias. Presidenta, la vivienda es la pesadilla que se come el dinero de los madrileños, ¿cómo valora el Gobierno su política de vivienda en la Comunidad de Madrid?

El Sr. **PRESIDENTE**: Gracias, señoría. Señora presidenta, tiene la palabra.

La Sra. **PRESIDENTA DE LA COMUNIDAD** (Díaz Ayuso.- *Desde los escaños.*): Señoría, es un asunto que, desde luego, nos ocupa y nos preocupa enormemente y, por eso, lo estamos abordando con nuevas medidas; una materia que es muy complicada, pero que desde luego vamos a estar sobre ella con total responsabilidad. Gracias. (*Aplausos*).

El Sr. **PRESIDENTE**: Gracias, señora presidenta. Señora Bergerot, su turno de réplica.

La Sra. **BERGEROT UNCAL** (*Desde los escaños.*): Señora Ayuso, su política de vivienda es cruzarse de brazos y cruzándose de brazos les hace la vida imposible a los madrileños. Se niega a regular los precios del alquiler dentro de sus competencias, es incapaz de generar oferta pública de alquiler, como pretendía hacer con su medida estrella, el plan Vive, que en 2019 prometieron 25.000 viviendas y hasta el día de hoy han entregado solo el 1 por ciento. (*Aplausos.*) Permite que Blackstone compre viviendas de protección oficial para luego subir los alquileres, como ocurre en Alcorcón, Carabanchel, Vallecas o Getafe. No paga a tiempo el bono de alquiler joven ni las ayudas a las familias vulnerables. Lo suyo no es incompetencia, es abandono institucionalizado. (*Aplausos*).

Señora Ayuso, negar los problemas sociales es una forma de justificar la inacción, por eso el suyo es el Gobierno del negacionismo: niega la emergencia climática y así luego puede resolverla haciendo chistes malos; niegan la evidencia científica y así luego pueden defender el tabaquismo, lo suyo es activismo contra la salud de los madrileños (*Aplausos.*); niegan que haya un problema con los pisos turísticos y así luego no lo tienen que regular; niegan la violencia y la discriminación de las personas LGTBI y así se permiten derogar las leyes que las protegen; por negar, niegan hasta el derecho a existir de las personas trans, por eso envenenan con mentiras y las devuelven a la patologización, para contentar al inquisidor que llevan dentro. (*Aplausos*).

Señora Ayuso, nos prometió que iba a ser la legislatura de la vivienda, pero en realidad es la legislatura de su vivienda. (*Aplausos.*) Nosotros tenemos la receta para resolver el problema de la vivienda de todos los madrileños: más vivienda pública para aumentar la oferta y regulación de precios para evitar la especulación; tenemos que construir vivienda pública de alquiler con los más altos estándares de adaptación climática y descarbonizada para que vivir en un piso de la Comunidad de Madrid sea un orgullo. Y, por eso, hay que aplicar de una vez la ley de vivienda y regular los precios del alquiler para proteger y dar estabilidad a los inquilinos.

Señorías del Partido Popular, para ustedes vivir en Madrid es un lujo que lleva peaje: el peaje de una sanidad pública desmantelada, el peaje de la educación pública en barracones, el peaje de unos precios de vivienda imposibles. Nosotros sabemos que es posible un Madrid sin un peaje, lo que pasa es que ustedes trabajan para los que se forran con ellos. (*Aplausos*).

El Sr. **PRESIDENTE**: Gracias, señoría. Señora presidenta, tiene la palabra.

La Sra. **PRESIDENTA DE LA COMUNIDAD** (Díaz Ayuso.- *Desde los escaños*): Gracias, señoría. Pensar siempre en lo de que intentamos beneficiar a quienes se forran es casi un insulto a la inteligencia y, desde luego, a la inmensa mayoría de los madrileños, que son quienes nos votan a nosotros y eligen nuestras políticas; debe ser que más de 1.600.000 personas en Madrid están forradas, como dice usted; me alegraría que fuera así, desde luego.

Mire, la inflación está disparando los precios de la vivienda en España entera, pero es que allá donde se han aplicado las políticas sectarias que usted defiende esto se ha agravado aún más, como ha ocurrido, por ejemplo, en el mercado del alquiler y compra en Barcelona, porque cuando se intervienen los mercados lo único que sucede es que los precios se disparan y que los propietarios de los pisos, por ejemplo, no se atreven a poner en alquiler una vivienda para realmente quedarse después fuera de control de la misma, porque les pertenece, porque es su casa y cualquier ciudadano tiene derecho a hacer con su vivienda lo que considere. Ustedes no pueden meter la mano en los pisos de nadie para decir cómo han de alquilar y cómo han de tratar su propiedad, porque van al final a conseguir lo mismo que con los becarios: que intentando intervenir la relación que hay entre becarios y empresas van a acabar con ellos, de manera que ni los autónomos ni, desde luego, las pymes van a querer tener ningún tipo de becarios. Allá donde hay intervención directa, liberticismo. Lo único que hacen al final es conseguir el efecto contrario. Por eso, nosotros lo que estamos haciendo es una serie de baterías de vivienda que poco a poco dan sus frutos, aunque es verdad que es muy complicado afrontar algo como esto en grandes capitales internacionales, como lo es Madrid.

Miren, en la última década hemos producido el 40 por ciento de las viviendas de protección pública de España, generamos seguridad jurídica y hacemos atractiva la región para vivir. La gente quiere venirse a vivir a Madrid, ipor algo será! Desbloqueamos el urbanismo para que se pueda construir, fomentamos la colaboración público-privada para que las empresas puedan crear esas viviendas, aplicamos incentivos fiscales, ayudamos a que los jóvenes puedan comprarse una vivienda, ayudas por alquiler a menores de 35... Estamos terminando numerosas obras del plan Vive, que usted no sé si comprenderá que las obras no se realizan de un día para el siguiente, pero ya estamos entregando las primeras, la promoción de Alcorcón es una realidad y ya vamos a entregar las 271. (*Rumores*).

El Sr. **PRESIDENTE**: Silencio, señorías.

La Sra. **PRESIDENTA DE LA COMUNIDAD** (Díaz Ayuso.- *Desde los escaños*): Estamos aplicando nuevos planes de vivienda, como la Hipoteca Joven...

Y ustedes lo único que hacen al final es, o maquillar cifras, o intervenir, y, como le digo, esto tiene muy pocos resultados. Porque una de las políticas más importantes para que pueda alguien comprar o alquilar una vivienda es que haya un empleo, pero si maquillamos los 700.000 fijos discontinuos y los llamamos por su nombre "desempleados", creo que podríamos hacer las cosas mucho mejor. No creo que promover la okupación sea tampoco una política de nada y sí, sí, yo defiendiendo

políticas antitabaquismo, pero no liberticidas y, sobre todo, lo que criticó es ese discurso de doble moral por el que tabaco no en cualquier lado, ieso sí!, marihuana o tiendas de consumo parecido, bienvenidas. (*Aplausos*).

El Sr. **PRESIDENTE**: Gracias, señora presidenta. Pasamos a la siguiente pregunta.

PCOP-2273(XIII)/2023 RGE.16595. Pregunta de Respuesta Oral en Pleno del diputado Sr. Díaz-Pache Gosende, del Grupo Parlamentario Popular a la Sra. Presidenta del Gobierno, con el siguiente objeto: ¿Qué repercusiones sociales y económicas tendrá la llegada del Gran Premio de la Fórmula 1 a Madrid?

Para formulación de la misma, tiene la palabra el señor Díaz-Pache Gosende, del Grupo Parlamentario Popular.

El Sr. **DÍAZ-PACHE GOSENDE** (*Desde los escaños.*): Gracias, señor presidente. Presidenta, ¿qué repercusiones sociales y económicas tendrá la llegada de la Fórmula 1 a Madrid?

El Sr. **PRESIDENTE**: Gracias, señoría. Señora presidenta, tiene la palabra.

La Sra. **PRESIDENTA DE LA COMUNIDAD** (Díaz Ayuso.- *Desde los escaños.*): Gracias, señoría. Bueno, esta es una semana muy provechosa. Hay que tener en cuenta que hoy inauguramos también un magnífico edificio del 12 de Octubre, un ejemplo de cómo funciona la sanidad pública en la Comunidad de Madrid. Es también la semana en la que estamos avanzando en los trabajos de ampliación del Parque Nacional de la Sierra de Guadarrama o estrechamos lazos con otras comunidades autónomas, como la Comunidad Valenciana o la zona de la región metropolitana de Lisboa, para seguir fortaleciendo Madrid como un eje de mercancías y logística.

La Fórmula 1 es una gran noticia para Madrid. No, no conozco ninguna capital ni ninguna región del mundo que diga no a algo como la Fórmula 1, solo ocurre, paradójicamente, en una región donde la izquierda también se oponía a la construcción de doce hospitales y al soterramiento de la M-30 y pone sobre sospecha cualquier transformación de servicios públicos y de oferta que sea buena para Madrid, porque, si es buena para Madrid, pues es malo para sus intereses electorales. Pero creo que la Fórmula 1, desde luego, cualquier Administración pujaría por ella. Es esa gran noticia, puesto que esto, primero, demuestra que Madrid es una región que está de moda en el mundo, donde la inversión quiere llegar. Vamos a crear, calculamos... Va a ser una aportación de 4.500 millones de euros a la economía madrileña, también la creación de 8.200 puestos de trabajo; esto va a permitir que, luego, 850.000 turistas, primero, visiten Madrid y, después, conozcan el resto de España. Cada año 119 millones de personas nos seguirían, 70 millones a través de televisión, 49 por internet, ¡fíjense lo que significa!

Es una oportunidad única para promover Madrid, también como un lugar de negocios y, sobre todo, para mejorar nuestra imagen como capital internacional del deporte. Al celebrarse en un recinto

como el de Ifema, afectaría muchísimo menos a la conectividad, a los transportes diarios del resto de la región y de la capital, y, desde luego, demostraría lo bien conectados que están nuestros transportes públicos. Creo que, desde luego, no hay una región en el mundo que pueda ofrecer semejante cantidad de oferta hotelera, cultural..., y que tenga tanta flexibilidad para organizar eventos de esta magnitud.

Estamos solos trabajando en ello, es evidente; no dejan siempre acechar intereses distintos. Nosotros no sabemos si seguirá o no el Gran Premio en Cataluña, a mí, desde luego, me gustaría, porque creo que Cataluña y Madrid debemos seguir trabajando juntas y así lo decimos siempre, pero, desde luego, nosotros, si tenemos esta oportunidad, seguiremos apostando por ella.

Y yo entiendo que la izquierda buscará el lugar más conveniente para poner la pancarta y atacar la imagen de la Fórmula 1, pero el sentir mayoritario de los madrileños y de cualquier persona con un poco de criterio es que un evento de estas características es bueno. Así que esto es lo que vamos a hacer y, mientras tanto, seguiremos trabajando para que la zona de Valdebebas siga teniendo un nuevo intercambiador, ese nuevo colegio que acabamos de inaugurar, nuevos puntos sanitarios y todo lo que estamos haciendo para los vecinos. Gracias. *(Aplausos)*.

El Sr. **PRESIDENTE**: Gracias, señora presidenta, señor Díaz-Pache, tiene la palabra.

El Sr. **DÍAZ-PACHE GOSENDE** *(Desde los escaños.)*: Gracias, señor presidente. Señor Lobato, hay que tener valor y desparpajo para ponerse usted en las situaciones en las que se pone usted mismo; o sea que en quince días descarrilan tres trenes en Madrid, tres trenes que dependen del Gobierno del PSOE, y viene usted aquí a preguntarle a la señora Ayuso por el transporte público icon un par!, icomo debe ser! *(Aplausos.)* Espero que el ministro que le está sujetando el cubata haya tomado buena nota de la respuesta y que entienda lo que hay que hacer para gestionar el transporte público y que se ponga a trabajar, porque aquí Más Madrid y PSOE han escogido cada uno a un ministro para que se dedique exclusivamente a atacar y no hay ningún encargo distinto de Pedro Sánchez a Mónica García y a Óscar Puente que atacar por tierra, mar y aire a la Comunidad de Madrid, a su presidenta y, a ser posible, a su familia, iy hasta ahí podíamos llegar! *(Aplausos)*.

¿Quieren que hablemos del puesto del hermano de Pedro Sánchez? *(Rumores)*.

El Sr. **PRESIDENTE**: Silencio, señorías.

El Sr. **DÍAZ-PACHE GOSENDE** *(Desde los escaños.)*: ¿Quieren que hablemos de la hija de su diputada, que se dedicaba a gastarse millones de euros en artículos de lujo y en viajes? ¿Quieren que hablemos del señor Guardiola, que estaba ahí en su escaño mientras estaba acusado de agresión sexual? *(Rumores.)* Nosotros no dijimos nada porque... *(Rumores)*.

El Sr. **PRESIDENTE**: Silencio, señorías.

El Sr. **DÍAZ-PACHE GOSENDE** *(Desde los escaños.)*: ... defendimos su presunción de inocencia, defendimos la presunción de inocencia que ustedes nunca hubieran defendido si el acusado hubiera estado en nuestra bancada. *(Aplausos.) (Rumores.)* ¡Nosotros lo hicimos!

¿Quieren que hablemos del trabajo de fin de fin de grado de la señora Bergerot, que por lo visto era una fotocopia...? (*Rumores*).

El Sr. **PRESIDENTE**: ¡Silencio, señorías!

El Sr. **DÍAZ-PACHE GOSENDE** (*Desde los escaños.*): ¿...que era una fotocopia del Boletín Oficial del Estado y de distintas páginas web? (*Rumores*).

El Sr. **PRESIDENTE**: ¡Silencio, señorías, por favor!

El Sr. **DÍAZ-PACHE GOSENDE** (*Desde los escaños.*): ¿Quieren que entremos en eso o quieren que hagamos cosas razonables? O, peor, ¿quieren ustedes que pensemos que nos vamos a arrugar ante los ataques que vienen de sus jefes? Pues díganles que nosotros no nos vamos a arrugar, que vamos a seguir defendiendo nuestras políticas, que a nosotros no nos impresiona su maquinaria de poder y que vamos a seguir defendiendo nuestro proyecto, a Madrid y a España. (*Aplausos*).

Y les digo una cosa, señores de la izquierda, porque ustedes..., Madrid en pequeñito, ustedes se han opuesto a todo lo que puede hacer a Madrid más grande y mejor: se oponen a las grandes infraestructuras, se oponen a los grandes eventos, se oponen a las grandes inversiones, se oponen a las grandes empresas, se oponen y tratan de parar las obras de las grandes infraestructuras, como el metro; nunca miran al futuro para avanzar, lo único que quieren es que todo quede igual. Si fuera por ustedes no se habría hecho Madrid Río, no se habrían hecho los túneles de la M-30, no se habrían hecho ninguna de las cosas que hacen grande esta región. Y ahora le quieren poner trabas también a la Fórmula 1, a un evento de esa magnitud, que en la última carrera de 2021... (*Rumores*).

El Sr. **PRESIDENTE**: Silencio, señorías.

El Sr. **DÍAZ-PACHE GOSENDE** (*Desde los escaños.*): ... tuvo más espectadores en el mundo que la Super Bowl, un evento que es sinónimo de excelencia, un evento que es sinónimo de ingeniería y de prosperidad. Señorías, ustedes solo piensan en pequeñito porque no saben pensar en grande, porque a ustedes Madrid les viene grande. Muchas gracias. (*Aplausos*).

El Sr. **PRESIDENTE**: ¿Por qué artículo quiere hablar, señora Bernardo?

La Sra. **BERNARDO LLORENTE** (*Desde los escaños.*): 114.1, porque han aludido directamente a un diputado que está en esta Cámara.

El Sr. **PRESIDENTE**: Ya, pero es que...

La Sra. **BERNARDO LLORENTE** (*Desde los escaños.*): Es que lo que no se puede hacer en esta Cámara es mentir, es mentir sobre un diputado que está aquí y, si aquí... (*Rumores*).

El Sr. **PRESIDENTE**: No, señora... No, no, no...

La Sra. **BERNARDO LLORENTE** (*Desde los escaños.*): Y, si aquí lo que queremos es hablar de todos los diputados, a lo mejor en sus filas...

El Sr. **PRESIDENTE**: Pero, señora Bernardo, en todo caso...

La Sra. **BERNARDO LLORENTE** (*Desde los escaños.*): ... el señor portavoz del Partido Popular tiene que hablar de unos cuantos diputados que están en esas filas sentados y en esa Mesa. (*Aplausos.*)

El Sr. **PRESIDENTE**: No, no, no. No tiene la palabra, señora Bernardo. Vamos a ver, el 114.1, en todo caso, tendría que pedirlo el diputado interpelado y usted no ha sido la diputada interpelada; el diputado interpelado no ha dicho nada, por tanto, yo no les puedo conceder el 114.1. Así que pasamos a las preguntas dirigidas al Gobierno... (*Rumores.*) (*Aplausos.*) Perdón, ah, ya, ya. Denle, que puede hablar el señor Guardiola. ¿Por qué artículo quiere hablar, señor Guardiola?

El Sr. **GUARDIOLA ARÉVALO** (*Desde los escaños.*): Por 114.1, señor presidente.

El Sr. **PRESIDENTE**: 114.1. ¿Y por qué alusión? Pero solo límitese... (*Protestas.*) Bueno, no hace falta que me la diga. Mire, yo he apuntado aquí lo que ha dicho el señor Díaz-Pache, me puedo haber equivocado...

El Sr. **GUARDIOLA ARÉVALO** (*Desde los escaños.*): Sé que lo ha apuntado.

El Sr. **PRESIDENTE**: "El señor Guardiola estaba en su en su escaño mientras estaba acusado de abuso sexual". ¿Eso es mentira? ¿Eso es mentira?

El Sr. **GUARDIOLA ARÉVALO** (*Desde los escaños.*): Sí.

El Sr. **PRESIDENTE**: ¿Es mentira? (*Rumores.*) No, no. Por favor, silencio, Señoría, vuelvo... (*Rumores.*) Silencio, señoría. Señor Guardiola "en su escaño mientras estaba acusado"; usted estuvo acusado. Yo me alegro mucho que la justicia le haya dicho que no, pero usted estuvo. (*Rumores.*)

El Sr. **GUARDIOLA ARÉVALO** (*Desde los escaños.*): Señor Ossorio, señor Ossorio...

El Sr. **PRESIDENTE**: Bueno, explíquese, señor Guardiola, por favor.

El Sr. **GUARDIOLA ARÉVALO** (*Desde los escaños.*): Simplemente me gustaría pedir..., darle la oportunidad al señor portavoz, porque yo creo que en su... de querer aquí enzarzarse con todos los partidos, con todos los políticos de los partidos de la izquierda, sin hablar de su grupo político, simplemente que tenga la oportunidad de poder retraerse de sus palabras. (*Aplausos.*)

El Sr. **PRESIDENTE**: Ya, pero... Vuelvo a insistir, señor Guardiola: "en su escaño mientras estaba acusado de abuso sexual". Insisto, yo me alegro mucho de que la justicia haya dicho que usted estaba acusado y que no era cierto, me alegro mucho, ipero usted estuvo!, iestuvo!, ies que es verdad! (*Rumores.*)